
5 Pièces

2000 m²

Réf. 82491629

14 500 €

Vallauris
Maison à louer (06220)
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Cette  magnifique  villa  est  disponible  en  location  saisonnière  dans  le

charmant village de Vallauris, situé sur la Côte d'Azur. Réputé pour ses

paysages  panoramiques  et  son  style  de  vie  somptueux,  cet  endroit

offre  un  mélange  parfait  de  tranquillité  et  de  luxe.Dotée  d'un  design

moderne  et  d'une  décoration  élégante,  cette  villa  offre  4  chambres

spacieuses,  ce  qui  la  rend  idéale  pour  les  familles  ou  les  groupes

d'amis à la recherche d'un séjour confortable et relaxant. Les chambres

offrent  beaucoup  d'intimité  et  de  confort,  garantissant  une  nuit  de

sommeil reposante.Au rez-de-chaussée, un salon ...

This exquisite villa is available for seasonal rental in the charming village of Vallauris,

located on the French Riviera. Renowned for its picturesque landscapes and lavish

lifestyle,  this  location  offers  the  perfect  blend  of  tranquility  and  luxury.Boasting  a

modern design and elegant decor, this villa offers 4 spacious bedrooms, making it

ideal for families or groups of friends seeking a comfortable and relaxing stay. The

bedrooms  provide  ample  privacy  and  comfort,  ensuring  a  restful  night's  sleep.On

the  ground  floor,  a  bright  living  room opens  onto  a  terrace,  providing  the  perfect

space ...
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